

Sur les traces de l'homo Bouvérien

Gorges du Blavet

Nous partirons dans les Gorges du Blavet sur les traces de l'Homo Bouvérien qui a fréquenté les grottes de la Bouverie. Nous aborderons également le phénomène d'origine volcanique qui a fait naître le paysage que nous avons aujourd'hui devant nos yeux. La pause de cette balade se fera près d'un étang qui présente un intérêt écologique dans ce paysage sec. Ici, Grenouilles rieuses et Cistudes d'Europe font le bonheur des plus curieux.



Caractéristiques

Difficulté :	Facile
Distance :	3 km
Dénivelé :	20m D+
Matériels :	Baskets, Gourde, Casquette, Crème solaire